NUESTRA SEÑORA DE LA O

¿NACISTE EN SEPTIEMBRE?

Pues...un estudio hecho en EE.UU. entre niños nacidos de 1.997 a 2.012 (15 años y ya

son de fiar) con edades entre 6 y 15 años ,los más listos son los nacidos en el mes de septiembre.

¿Te "toca"? Pues, si eres de esos "afortunados" que cumplen años en septiembre, haz buen uso de tu inteligencia que para eso la tienes y te la ha dado la naturaleza solo por el hecho de haber nacido en septiembre.

"PEQUEÑO PASO PERO UN GRAN PASO PARA LA HUMANIDAD."

Lo dijo Armstrong ,el primer hombre y en su primer paso que dio en la luna ahora hace 50 años.

Las eléctricas, las compañías telefónicas ,los bancos... ganan y obtienen año tras año muchos millones de beneficios (18%, 25% y hasta el 50 % en aigunos casos) pero la electricidad, el teléfono y el pago por el dinero que "nos guarda" el banco y por las operaciones que hacemos en ellos suben y suben a los usuarios que somos nosotros.

Yo digo que están para algo, que algo tienen que ganar pero tanto, tanto, tanto y a costa del consumidor y usuario....eso no se entiende. ¿Cuándo dejarán de exprimirnos?

ESPAÑA ES EL PAÍS EUROPEO CON MÁS ESTABLECIMIENTOS DE HOSTELERÍA POR HABITANTE.

CANCIONES DE "ANTES"
Al cochecito, leré
le dijo anoche, leré
que si quería, leré
montar en coche, leré.
Y yo le dije, leré
con gran salero, leré:
no quiero coche, leré
que me mareo, leré.
El nombre de Maria
que cinco letras tiene:
La M, la A, la R, la I, la A
M A R Í A ...



DOMINGO XXIII TIEMPO ORDINARIO CICLO A

El evang. de Mateo, que es el que se lee este año litúr gico, está cargado de de discursos de Jesús: el sermón de la montaña, el discurso misionero, el de las parábolas del Reino...y desde hoy el discurso eclesiástico o comunitario.

Vamos a por ello: Hasta no hace mucho considerábamos que Jesús está presente solo o muy especialmente en el sagrario.
Con el Vaticano II y la nueva liturgia Jesús está en el sagrario, sí, pero también en la Palabra, en el marginado ,en el necesitado, en el pobre...
Por ejemplo: al pobre se le daba limosna y era más importante la limosna que el pobre sin descubrir a Jesús en ese pobre. Y, también Jesús está en la comunidad porque Él mismo y bien claro lo dijo:" allí donde hay dos o más reunidos en mi nombre, allí estoy Yo en medio de ellos (así estuvo entre los dos discípulos de Emaús que ni lo reconocieron).

La comunidad : ¡cómo han cambiado las cosas: antes llevaba cada uno su reclinatorio o su sitio reservado. Hoy, todos iguales en comunidad. Antes no se contestaba porque todo era en latin: hoy todo tiene " contestación" en la lengua propia. Antes, panegíricos y sermones : hoy, homilías, que son más "familiares y asequibles"...

La comunidad hemos de construirla entre todos a base del respeto y del amor mutuo con la ayuda fraterna para mejorarnos mutuamente, que eso nos quiere decir el evang. de hoy.

D.ND. .ST.N D.S . M.S R..N.D.S .N M. N.MBR. .LL. .ST.Y Y. .N M.D.. D. .LL.S

FÍJATE : el día 8, natividad o nacimiento de María. Cuenta nueve meses atrás y será la fiesta de la Inmaculada Concepción :

> "inmaculada y sin pecado" desde que fue concebida.



22.- Y tuvieron tres hijos, 3 y solo casados, 2 y los dos casado en El Cubo aunque los novios-esposos nin guno de los dos eran de El Cubo.

 La primera "impuso" el nombre la cuñada (nombre de la Virgen patrona de su pueblo) .

23.-La segunda, nombre de una de las hermanas de la madre y que falleció muy pequeñita y está en el " cielo".

24.-Y el tercero, nombre del abuelo paterno si bien se le "conoce" por un apócope y con error.

25.-Él personaje que buscamos vivió 31 años soltero y 51 años casado. Ella vivió 24 años soltera. 51 años casada y la friolera de 26 años de viuda.

26.- el año en que él falleció, fallecieron 16 paisanos,

entre ellos Jesús Pacho y su madre Agripina, Pepe Garzón, Aniana (Isaías)...

 Y, por error lamentable, por poco si a él no lo entierran en "otro Cubo" (cosas del chofer de la funeraria)

28.- Y, ahora lo digo, él también se llamaba SENÉN.

 Y ella falleció hace muy pocos años cuando Ulpiana, Pepa, Tomás, Tomasa...

30.- Y vivieron en la calle Alamo...



LA PALABRA "DIVORCIO" NO EXISTE (1)

Y no me refiero al diccionaro de la RAE porque lo "tiene" detrás de "divordiarse" y antes de "divulgable".

Me refiero (en el hablar) en el diccionario de la Iglesia que,lo repito,NO EXISTE.

Ello quiere decir que la Iglesia no tiene voz ni mando en decidir o consentir un divorcio entre dos casados.

Así,si alguno de los dos miembros de un matrimonio (o los dos) acuden a la Iglesia pidiendo el "divorcio",se ha equivocado de "oficina" por cuanto la Iglesia no expende el certificado de divorcio.

Entonces ¿qué? .Pues que la Iglesia solo puede estudiar y consentir y permitir lo que se llama "la nulidad matrimonial", esto es, declarar que (aunque una parejita haya estado unida años y años), desde un principio, y por fallo de "alguien", el matrimonio no fue válido. Y a esto se llama "nulidad matrimonial", es decir, que fue nulo el matrimonio. ¿Qué pasó, pues?

Pasó que se reconoce la existencia de lo que puede "anular" con todos los efectos la validez de un matrimonio realizado hace tiempo:

Inmadurez, causas de naturaleza psiquica, simulación por exclusión de fidelidad, desconocimiento de la indisolubilidad o exclusión de la prole, falta de fe con simulación del consentimiento o error que determina la voluntad, la ocultación de una enfermedad grave y contagiosa o de un motivo para casarse totalmente extraño a la vida conyugal.

Y,sobre todo,haber ido al matrimonio" obliga do y sin falta de libertad plena.

De ahí que la primera pregunta que hace el sacerdote a los novios sea : ¿venis libre y voluntariamente a contraer matrimonio? Y las dos siguientes : ¿estáis dispuestos a...). Cuando, pasados los años, se declare que no se iba con libertad, con verdadero conocimiento y sin saber que debian" estar dispuestos a..."tras un estudio minucioso de cada caso se podría declarar matrimonio nulo (que no ha existido).

